

# PROTOKOLL

14. Sitzung | SS 21



---

**Gremium** : AStA Campusvertretung Furtwangen

**Termin / Zeit** : Montag, 28.06.2021 | 13:15 Uhr

**Ort** : AlfaView AStA Raum

**Mitglieder gewählt** :

- |   |   |  |
|---|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Benjamin Herzberger (BH)<br>bis 13:45 Uhr | <input checked="" type="checkbox"/> Dominik Bleier (DB)<br>ab 13:22 Uhr   | <input checked="" type="checkbox"/> Dominik Pingitzer (DP) |
| <input type="checkbox"/> Hannah Ödell (HÖ)                                    | <input checked="" type="checkbox"/> Jessica Heck (JH)<br>ab 13:26 Uhr     | <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic (JD)    |
| <input checked="" type="checkbox"/> Lea Kretschmer (LK)                       | <input type="checkbox"/> Matthias Mühl (MM)                               | <input checked="" type="checkbox"/> Philipp Fleig (PF)     |
| <input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer (RS)                           | <input type="checkbox"/> Ryan Odenwald (RO)                               | <input checked="" type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer (SB)  |
| <input checked="" type="checkbox"/> Sina Oeing (SO)                           | <input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans (VJ)<br>ab 13:25 Uhr | <input type="checkbox"/>                                   |

**Gesamt:** 11

**Sonstige Anwesende** : Max Schopf

**AnwärterInnen** : -

**SchriftführerIn** : Justin Dretvic

**Vorsitz** : ☒ Ralf Speer / ☒ Lea Kretschmer / ☐

**Sachverständige** : ☐ Siegfried Fien

---

## Protokoll nach Tagesordnungspunkten

**Beginn:** 13:15 Uhr

### 1. Begrüßung

### 2. Bestätigung Tagesordnung

Tagesordnung bestätigt

### 3. Bestätigung altes Protokoll

3.1. Protokoll vom 21.06.2021 von SB wird unter Vorbehalt kleiner Änderungen bestätigt.

### 4. Ankündigungen

nichts neues

### 5. Referate / AGs

### **5.1. Technik**

Verliehene Sachen wurden zurück gegeben.

Künftig werden noch einige Finanzanträge gestellt.

Die Technik-Freischaltungen Funktionieren bald

### **5.2. Social Media**

nichts neues

### **5.3. Finanzen**

Es gibt ein paar neue und größere Finanzanträge, die im Laufe der Sitzung noch besprochen werden.

### **5.4. Getränke AG**

wird noch im Laufe der Sitzung angesprochen.

### **5.5. Server AG**

Es können bald die ersten Accounts erstellt werden.

## **6. StuRa**

Die USB-Sticks wurden unter Vorbehalt genehmigt. Diese müssen aber noch passend ausgewählt werden von RS.

Alle Geschäftsordnungen der Fachschaften wurden bestätigt, außer die der Fachschaft Wirtschaft.

Es gibt die Hoffnung, dass Vorlesungen wieder in Präsenz stattfinden, aber vieles mit Abstand. Man wartet die Änderungen bzw. die Situation in naher Zukunft ab.

Im kommenden Semester plant die Kanzlerin, mehr in der Kommunikation mit dem AStA oder dem StuRa eingebunden wird.

Für weitere Informationen kann künftig das Protokoll aus der StuRa-Sitzung betrachtet werden.

## **7. AFsT**

Alle Geschäftsordnungen der Fachschaften wurden bestätigt, außer die der Fachschaft Wirtschaft.

Die Ersti-Taschen werden zum Packen in der Alten Cafete vom Campus-AStA vorbereitet

und dann von den Fachschaften übernommen.

Es wurden einige Punkte zum Thema Wahlkampf angesprochen. Beispiele sind Einheitlichkeit, Planung oder auch Kommunikation.

Es gab Gespräche über die Gemeinsame Nutzung von „Canva“. PF spricht die Alternative „Figma“ noch mit an. Es wurde in diesem Kontext lediglich ein Meinungsbild gesammelt wurde. DB berichtet aus Sicht des VST-Finanzreferenten, dass entweder alle Beteiligten Bedarf dafür haben sollten, oder GSG es sonst alleinig übernehmen müsste.

Es gab noch Pläne für ein gemeinsames Treffen, aber es gibt nix genaueres dazu.

## 8. Finanzanträge

### 8.1. **„Blackmagic ATEM mini Pro ISO“; 719,01 €**

Siehe Anhang

Soll eine einfache Möglichkeit darstellen, um Streaming für Laien in Sachen Veranstaltungen möglich zu machen.

Abstimmung: 8 x Ja | 3 x Nein | 0 x Enthaltung

### 8.2. **„Adapterkabel 3,5mm Klinge auf 2x XLR“; 24,00 €**

Siehe Anhang

Als Ersatz für den Verleih

Abstimmung: 11 x Ja | 0 x Nein | 0 x Enthaltung

### 8.3. **„Kabelkletts für Ordnung von Kabeln“; 60,00 €**

Siehe Anhang

Abstimmung: 10 x Ja | 0 x Nein | 0 x Enthaltung

### 8.4. **„Ersatz Schwarzlichtröhre“; 20,00 €**

Siehe Anhang

Abstimmung: 10 x Ja | 0 x Nein | 0 x Enthaltung

## 9. Personalwahlen

### 9.1. **Notiz zu Änderungen am Stimmzettel**

Aufgrund sachlicher Korrektheit mussten die Stimmen mit „Enthaltung“ zu „ungültig

gewählt“ abgeändert werden, da der Stimmzettel sonst ungültig wäre und eine neue Abstimmung stattfinden müsste.

### 9.2. Vorsitz

ungültig gewählt → 3 Stimmen

Justin Dretvic → 7 Stimmen (100%)

### 9.3. Stellvertretung

ungültig gewählt → 0 Stimmen

Simon Blaßdörfer → 10 Stimmen (100%)

## 10. Terminfindung Abschlussabend

Es wird eine Doodle-Umfrage geben, um einen Termin zu finden.

Es gäbe die Idee, auf den Brend hoch zu gehen und dort zu grillen.

Die Inzidenzen lassen wieder mehr Freiheit offen, aber die 3 Gs (Geimpft, Genesen, Getestet) sollten an dem Termin erfüllt werden.

## 11. Getränkeliste

Die neuen Getränke-Preise waren eine Woche im Slack online und werden künftig so übernommen. Die Abrechnung wird gegen Ende des Semesters von RS gemacht.

## 12. Sonstiges

nichts

**Ende:** 14:02 Uhr

Furtwangen, den 28.06.2021

  
Schriftführer

\_\_\_\_\_  
Campus-AStA Vorsitzender